

(S-1164/18)

PROYECTO DE DECLARACION

El Senado de la Nación

DECLARA

Su homenaje al pueblo de Nueva Galia, ubicado en el departamento Gobernador Dupuy, Provincia de San Luis, con motivo de un nuevo aniversario de su fundación que se celebra el 13 de mayo de 2018.

Claudio J. Poggi.-

FUNDAMENTOS

Señora Presidente:

El 13 de mayo de 2018 se conmemora el 111° aniversario de la fundación del pueblo de Nueva Galia, ubicado en el departamento Gobernador Dupuy, provincia de San Luis.

Esta localidad, emplazada a 265 km al sur de la Capital de la Provincia de San Luis, sobre la intersección de la Ruta Nacional N°188 y la Autopista Provincial N°55, lleva su nombre en homenaje a sus primeros pobladores de origen francés como fueron los Señores Augiot y Granvall.

Antiguamente esta zona fue territorio del Pueblo Ranquel, separado de los centros urbanos criollos por extensas zonas desérticas.

A principios del siglo XX, el ferrocarril Oeste construyó un ramal desde Buenos Aires a General Alvear, provincia de Mendoza, a lo largo del cual se establecieron estaciones que dieron origen a distintos centros poblados. Nueva Galia es uno de ellos.

En honor a la historia, las tradiciones y la calidez de la comunidad que conforma el pueblo de Nueva Galia es que quiero homenajearlos en este nuevo aniversario de su fundación y solicito a mis pares me acompañen con la aprobación del presente proyecto.

Claudio J. Poggi.-